



Jornada “Día Universal de la Infancia 2025” en La Rioja

9:30-10.00h Recepción de personas asistentes. Apertura de la jornada.

10:00-11:15h. Conferencia: DE LA INFANCIA A LA ADOLESCENCIA: CÓMO SE FORMA EL CEREBRO

Impartida por el Dr. David Bueno i Torrens

Doctor en Biología, fundador de la Cátedra de Neuroeducación UB-EDU1st y profesor e investigador de la Sección de Genética Biomédica, Evolutiva y del Desarrollo de la Universidad de Barcelona. Su trayectoria profesional y académica se ha centrado en la genética del desarrollo y la neurociencia, y en su relación con los procesos de aprendizaje. Ha sido también investigador en la Universidad de Oxford y ha realizado estancias en otras universidades y centros de investigación europeos (Heidelberg e Innsbruck) y estadounidenses (Cold Spring Harbour Laboratory de Nueva York). Autor de setenta artículos científicos y de veinticinco libros de ensayo y divulgación, muchos de los cuales sobre neuroeducación.

Asesor en temas de neuroeducación de la International Bureau of Education de la UNESCO. En 2010 ganó el Premio Europeo de Divulgación Científica; en 2018 el Premio Magisterio por su contribución a la neuroeducación; en 2019 la Distinción del Claustro de Doctores de la Universidad de Barcelona; en 2022 el premio Joan Lluís Vives a la edición universitaria; en 2023 el premio Angelo Zanibelli por “El cerebro del adolescente” y el reconocimiento Brain Connections en los EEUU por su contribución a la neuroeducación; y en 2025 el Premi Josep Pla de narrativa por el ensayo cíntifico “El arte de ser humanos”, el 39º premio de ADAC / Plataforma per la llengua de Girona por su contribución a la normalización lingüística y cultural i el premio de la Fundació per a la Creativació por sus aportaciones a la educación en temes de creatividad e innovación.

11:15-11:45h. Descanso

11:45-13:15h. Conferencia: ¿LA ADICCIÓN SE CONSTRUYE?

Impartida por el Dr. Ignacio González Yoldi

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Navarra. Médico Especialista en Psiquiatría, subespecialidad en Psiquiatría Infanto-Juvenil. Hospital San Pedro de Logroño.

Además, cuenta con diversas especializaciones, como las señaladas a continuación: Especialización en psicopatología y psicoterapia del niño y del adolescente. Asociación Altxa (Bilbao); especialización por el Instituto Europeo de Salud Mental Perinatal como psiquiatra perinatal y especialista en Psicoterapia Perspectiva Integradora por la Universidad de Alcalá (Madrid).

Su trayectoria también está marcada por ser cofundador, director y psiquiatra del centro de psicología y psiquiatría para niños/as y jóvenes Puerta Abierta de Logroño, en la que realiza evaluaciones e intervenciones psicoterapéuticas con niños/as y adolescentes, intervención familiar y peritajes judiciales a menores de edad, desde hace ya más de 12 años.

Así mismo es Psiquiatra del Centro de Menores Virgen de Valvanera, Fundación Diagrama (Logroño) durante 6 años y formador en el programa RHAZT del IRJ desde 2023.



13:15-14:15h. Conferencia: IMPACTO DE LA TECNOLOGÍA EN INFANCIA Y ADOLESCENCIA SEGÚN EL TESTIMONIO EN LAS LÍNEAS DE AYUDA ANAR

Impartida por la psicóloga Diana Díaz Álvarez

Directora de las LINEAS DE AYUDA de la Fundación ANAR. Es psicóloga Sanitaria, Licenciada en Psicología por la Universidad Complutense de Madrid, especialista en menores de edad y familias y ejerce su práctica profesional desde hace más de 20 años.

Cuenta con una trayectoria de 18 años en la Fundación ANAR en la gestión de equipos y valoración de casos entrantes de niños/as y adolescentes en situaciones de riesgo, problemas de salud mental, conducta suicida, riesgos tecnológicos y violencia.

Es además Máster en Psicología Clínica y de la Salud por la UCM, experta en el manejo de urgencias y emergencias por el Colegio Oficial de Psicólogos, experta en Psicoterapia con niños/as y adolescentes por la Sociedad Española de Medicina Psicosomática y Psicoterapia; especialista en Familias y Tecnologías por la Dirección General de la Familia y el Menor de la Comunidad Autónoma de Madrid y experta en Psicología Positiva Aplicada por el Instituto Europeo de Psicología Positiva.

Así mismo, ha sido Directora del Departamento de Educación de la Fundación ANAR impartiendo diferentes formaciones al alumnado, familia y profesorado.

Destaca también como autora de diferentes publicaciones relativas a infancia y adolescencia, siendo reseñable su participación en los Estudios de investigación sobre violencia infantoyjuvenil y Salud Mental de la Fundación ANAR.

14:15-14:30h. Cierre de la jornada.